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México, D.F., a 7 de abril de 2011. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la sesión 
de hoy, en el Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.-  ¿(Inaudible), qué importancia tiene tener una procuradora? 
 
RESPUESTA.- Lo importante es que tengamos procurador. Me da 
adicional gusto que sea una mujer que, espero, pueda tener una 
sensibilidad mayor.  
 
Insisto, el trabajo que hemos sostenido nosotros con Marisela ha sido 
siempre muy institucional y creo que vamos a seguirlo desempeñando 
de la misma manera. 
 
PREGUNTA.-  ¿No hay riesgo de que utilice políticamente el asunto de…? 
 
RESPUESTA.- Siempre hay esos riesgos. Lo que hay es la ley, lo que 
hay son las leyes; entonces, hay que apegarse a la ley, en caso de que 
no lo estuviera haciendo.  
 
Insisto, no se trata de hacer un llamado sentimental o un llamado 
subjetivo a pedirle que aplique la ley; están obligados a aplicar la ley 
y la ley les impide cualquier tipo de sesgo partidista en su labor. 
 
PREGUNTA.- Es que está el antecedente del michoacanazo y ella formó 
parte directamente de este tipo de expediente. 
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RESPUESTA.- Aun con ese caso que, afortunadamente, fue 
resolviéndose satisfactoriamente, espero que haya en la actuación de 
la maestra Marisela Morales todo el profesionalismo que necesita el 
país en estos momentos en una labor tan delicada. 
 
PREGUNTA.- ¿Tiene tiempo ella para hacer los cambios que estaban 
mencionando de reestructurar la PGR? 
 
RESPUESTA.- Siempre hay tiempo. Creo que está muy a tiempo de 
hacerlos. 
 
Muchas gracias. 
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